



ÖSTERREICHISCHES JUGENDROTKREUZ

BURGENLAND

## JUGENDROTKREUZ – Das leisten wir!

Liebe Eltern!

Auch heuer bitten wir wieder um Unterstützung in Form des Leistungsbeitrages.

Unsere gesamten Angebote werden an SchülerInnen kostenlos bzw. zu vergünstigten Preisen weitergegeben und mit Ihrer Spende finanziert.

Weitere Informationen sind zu finden auf [www.jugendrotkreuz.at](http://www.jugendrotkreuz.at)



### Was leistet mein Leistungsbeitrag?

Alle burgenländischen SchülerInnen unterstützen mit einer freiwilligen Spende von 2,- Euro pro Schuljahr die Erziehungsarbeit des Jugendrotkreuzes an den Schulen.

Als Teil des Roten Kreuzes leistet das Jugendrotkreuz heute, mehr denn je, einen wesentlichen Beitrag zur humanitären Werteeziehung. Engagierte LehrerInnen sind bemüht Kinder und Jugendliche so früh als möglich zu einem mitmenschlichen Verhalten anzuleiten.

- Durch den Leistungsbeitrag kann das Jugendrotkreuz Burgenland Erste Hilfe, Kindernotfall, Babyfit- oder Pflegefit Kurse zu günstigen Preisen veranstalten. Auch Schwimmkurse werden angeboten, sowie interessierte LehrerInnen zu Lehrbeauftragten ausgebildet.
- Materialien wie etwa „Helfi hilft dir helfen“ - Erste Hilfe in der Volksschule, aber auch die freiwillige Radfahrprüfung und die neuen ÖJRK-Gesundheitsbücher „Ich und meine Welt“ werden durch den Leistungsbeitrag finanziert.
- Schulen erhalten kostenfrei über das Schuljahr verteilt Informationsmaterialien und Plakate zu den jeweiligen Jahresthemen, um diese mit ihren SchülerInnen durcharbeiten. „J“ das österreichweite Arbeitsmagazin erscheint zweimal jährlich und informiert über nationale und internationale Aspekte der Rotkreuz-Arbeit.
- Das Jugendrotkreuz finanziert aus dem Leistungsbeitrag auch österreichweite und international Jugendcamps, sowie spezielle Erholungs- und Therapiecamps für chronisch kranke und behinderte Kinder und Jugendliche.
- Aber auch einzelne Schüler und Schülerinnen im Burgenland werden direkt unterstützt. Etwa dann, wenn durch eine schwierige finanzielle Familiensituation die Teilnahme an einer Schulveranstaltung wie etwa Schikurs, Sport- oder Projektwoche nicht möglich ist, springt das Jugendrotkreuz mit der „Finanziellen Unterstützung“ ein.
- Jedoch nicht nur im Inland, sondern auch in vielen Teilen der Erde werden bei akuten Katastrophen Hilfeleistungen finanziert bzw. Entwicklungshilfeprogramme unterstützt.

Ein wesentlicher Teil des gesammelten Leistungsbeitrages fließt somit also wieder an die Schulen in Form von Arbeitsprogrammen oder Materialien zurück.

**Das ÖJRK dankt für ihre Unterstützung und Mithilfe!**